

## Weiß-Ferdl-Mittelschule Altötting

**Schulleitung** Rainer Langseder

Altötting, 8. Dezember 2020

## Distanzunterricht 8. Klassen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie vermutlich bereits aus den Medien erfahren haben, ist bei einer Inzidenz über 200 (die wir leider im Landkreis haben) für die 8. Jahrgangsstufe Distanzunterricht. Die Klassen sind von den Lehrkräften darauf vorbereitet worden. Für die Schüler besteht auch in Phasen des Distanzunterrichts Schulpflicht – bitte weisen auch Sie Ihr Kind darauf hin.

Ich gehe davon aus, dass diese Regelung bis zu den Weihnachtsferien gilt. Allerdings ist in den aktuellen Zeiten eine Planung über mehrere Tage hinaus sehr schwierig.

Mit freundlichen Grüßen

Laugsede -

R. Langseder